



UTP lamenta fallecimiento de la estudiante **Paula González**

1 Junio 2020

Las directivas de la Universidad Tecnológica de Pereira lamentan el fallecimiento de Paula González, estudiante de Licenciatura en Pedagogía Infantil.

El rector, Luis Fernando Gaviria Trujillo, extiende sus más sentidas condolencias a la familia y amigos de la joven que resultó muerta en la ciudad de Pereira.

Los hechos alrededor de este suceso son materia de investigación por parte de las autoridades; sin embargo, confiamos en que de manera pronta se pueda esclarecer lo sucedido.

Este hecho ha generado rechazo por parte de la comunidad y organizaciones sociales de la ciudad, las cuales, en diversos actos han expresado la necesidad del trabajo articulado para garantizar la seguridad en la ciudad.

*Las directivas extienden un fraternal abrazo de solidaridad a la familia de **Paula González**.*